



Un momento de los exámenes de esta convocatoria extraordinaria en la UPV, ayer.

UF

«Valenciano ha sido más difícil que en junio»

▶ La convocatoria extraordinaria de la prueba de selectividad reúne a 1.133 estudiantes, cifra superior a la del curso pasado

M.M. VALÈNCIA

■ «Historia ha estado decente porque ha salido el principio del siglo XIX, pero el examen de valenciano era más difícil que el de junio». Así se expresaba Mateo tras finalizar la jornada matutina de la convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad que arrancaron ayer. En la misma línea se expresaba su compañera Gema, para quien el principal escollo había estado en la lengua autóctona. «No era excesivamente complicado, pero sí más que el de junio y los textos un tanto raros», remarcaba.

«Lo qu sí que estamos indignados con los horarios, porque Física era a las seis menos cuarto de la tarde y estamos haciendo tiempo desde la una del mediodía, con montón de tiempo muerto que para los que no vivimos cerca es un desastre», explicaba Gema. Más afortunados fueron los de Biología, Economía o Cultura Audiovisual, que estaban citados a las

15,30 horas.

En esta ocasión han sido 1.133 los estudiantes inscritos, tanto en la modalidad obligatoria con (679) como voluntaria (454). Una cifra superior en comparación a la última convocatoria extraordinaria, la del curso 2021/2022, en la que había matriculados 1.089 estudiantes en los tribunales de la Universitat Po-

Más de 4.600

estudiantes, exentos de las tasas universitarias

■ Un total de 4.625 estudiantes se beneficiarán con la exención del pago de las tasas universitarias del curso 2022-2023, lo que supone un incremento de más de 1.000 alumnos y alumnas beneficiadas respecto al curso anterior. La cuantía destinada por el Consell a estas becas asciende a 4.061.526 euros, un 24 % más en comparación con el año anterior, y supone la exención en el pago de las tasas por los créditos matriculados por los y las estudiantes de grado y másteres en primera y/o segunda convolatoria.

litècnica de València. Para esta ocasión se han dispuesto siete tribunales, que tienen asignados un total de 115 centros de bachiller y ciclos formativos valencianos.

Las Cortes de 1810

itarias
La UPV es la que
ento de
ento de
ento de
crespecel Consus campus de
s, un
Vera y de Gandia,
ior, y
además de las instalaciones cedidas
temporalmente en
Alzira y Xàtiva. El pistoletazo de salida, a las nueve y media de la mañana, se
daba con Historia de España,

cuyas cuestiones iniciales versaron sobre los acontecimientos que condujeron a la convocatoria de Cortes en 1810 o bien la crisis del liberalismo político durante el reinado de Alfonso XIII. Los resultados de la convocatoria extraordinaria de estas PAU se darán a conocer el día 11 de julio, a partir de las 17h.

La crisis del liberalismo político durante el reinado de Alfonso XIII era una de las opciones en Historia de España